令和6年度 10月号

自律·貢献·創造



見事な顔晴れの体育祭

例年より2週間遅れの体育祭でしたが、想定外の暑さにより、 事前取組が思うようにできないときがありました。しかし、限ら



れた練習時間の中で、集中して精一杯取り組み、そして声を掛け合う姿がたくさんありました。 「よい体育祭にしたい」というみなさんの思いが伝わる取組期間でした。また、前日の準備では、 任された仕事に取り組むだけでなく、率先して仲間を手伝う姿があり、短時間で完璧に会場の準 備ができました。体育祭後の片付けでも同じ姿がありました。これらのことは決して当たり前で はなく、みなさんが授業を含めた日常の姿を大切にしているからこそできるのです。

体育祭当日は熱い真剣勝負があり、これまでの練習の成果を発揮するためにみんなで頑張る姿がありました。また、今年は団リーダーかみんなをリードし、団全員で円陣を組んで掛け声を掛け合う姿、他学年の競技を精一杯応援する姿、結果を聞いて一緒に喜び合う・悔しがる姿があり、学年を超えたつながりがたくさん見られました。こうした姿は見ていてとても気持ちよく、多くの保護者や地域の方にも清々しい気持ちで参観していただけたと思います。また、閉会式後には勝敗に関係なく、互いに頑張りを讃え合う晴れ晴れとした笑顔が印象的でした。

これだけ素晴らしい体育祭をつくりあげたみなさんを誇りに思います。さらに、体育祭の翌日でもいつも通り授業や掃除に一生懸命に取り組むみなさんの姿を見て、きっと体育祭での成果を今後の学校生活に活かし、さらに自分自身、学級、学校を高めていってくれると思います。本当に素敵な体育祭をありがとう。そしてお疲れさまでした。









10月より最終下校時刻が早くなります

日に日に気温が下がり、ようやく秋を感じる気候となってきました。それに伴い、日の入りの時刻も早くなってきています。10月下旬には日の入り予想時刻が17時となり、防犯・交通安全面を考えると、少しでも明るいうちに自宅に帰ることが必要です。最終下校時刻には、学校を出ると同時に、速やかに自宅に帰ることができるよう、御家庭でも声掛けをお願いいたします。

10月の主な行事予定

	曜	行事等		曜	行事等
3	木	いじめを見逃さない日	17	木	後期始業式
4	金	生徒総会⑥	1 7	<i>→</i> N	生徒会認証式
8	火	ワックスがけ	21	月	3年生実力テスト
9	水	立会演説会 生徒会選挙	25	金	3年生進路説明会⑤⑥
10	木	1年生心電図	28	月	全校教科係会
11	金	前期終業式	29	火	生徒総会⑥
12日(土)~16日(水) 秋季休業			30	水	校外研修(給食後下校)